



Florian gilt als Schutzpatron sowohl der Feuerwehr als auch der Bäcker. Jetzt steht der Name Pate für eine Spendenaktion der Landbäckerei Sangermann. Ab sofort können Kunden der Bäckerei mit dem Kauf eines „Florian Brotes“ etwas Gutes tun: Ein Teil des Erlöses von jedem Aktions-Brot fließt direkt in die Jugendarbeit der Jugendfeuerwehr Olpe. Die Aktion ist zunächst auf zwei Wochen angelegt. Die Brote sind in allen Filialen der Landbäckerei Sangermann erhältlich – und leicht erkennbar an der feuerwehrroten Banderole mit der Aufschrift „Florian's Brot“. Auf dem Bild von links: Tom Weiskirch, Georg Sangermann, Matthias Springmann und Alina Weiskirch.